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PREGÃO ELETRÔNICO 12/2024 

Locação de Impressoras 

 

No dia 29 de julho de 2024 recebemos através do Portal de Compras de Compras 

Públicas, um pedido de esclarecimentos, tempestivamente, referente ao Pregão Eletrônico nº 

12/2024, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA  ESPECIALIZADA NA LOCAÇÃO DE IMPRESSORAS 

E MULTIFUCIONAIS. EM REGIME DE COMODATO, COM FORNECIMENTO DE 

ASSISTÊNCIA TÉCNICA E SUPRIMENTOS NECESSÁRIOS, EXCETO FOLHA DE 

OFÍCIO. 

Importante salientar que tendo em vista aspectos técnicos, comum desses objetos e a 

falta de algum funcionário no Comaja que domine o assunto, faz-se necessário o 

acompanhamento de um técnico desta área, contrato nº 10/2024. Diante disso, vamos analisar 

e responder os questionamentos. 

Questionamento: “Prezada referente a solicitação de questionamento sobre o Item 1 e 2 

, a descrição feita no Edital é em atendimento a solicitação e demanda dos municípios, 

lembrando que a quantidade mínima mês é 1500 podendo ser sazonal, ou seja meses abaixo do 

esperado e meses muito acima, devido a isso foi solicitado um equipamento que não 

comprometa essa capacidade na parte de impressão , em nenhum momento  teremos desperdício 

e principalmente desta maneira teremos maior eficiência e principalmente economicidade.”. 

 Por tratar-se aspecto técnico, contatamos o técnico responsável retornou: “Prezada 

referente a solicitação de questionamento sobre o Item 1 e 2 , a descrição feita no Edital é em 

atendimento a solicitação e demanda dos municípios, lembrando que a quantidade mínima mês 

é 1500 podendo ser sazonal, ou seja meses abaixo do esperado e meses muito acima, devido a 

isso foi solicitado um equipamento que não comprometa essa capacidade na parte de impressão 

, em nenhum momento  teremos desperdício e principalmente desta maneira teremos maior 

eficiência e principalmente economicidade.”.  

 Sendo o que havia para ser esclarecido até o momento. 

Ibirubá/RS, 02 de agosto de 2024. 

 

 

 

________________________ 

Catherine Pedrotti 

Pregoeira 
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